
 
 
 
 
 
 
 
PREGUNTA QUE PRESENTA RICARDO SEGADO GARCÍA, CONCEJAL DEL GRUPO 

MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘PISTAS MUNICIPALES Y HORARIOS 

EQUIPOS DE VOLEIBOL’ 

 

¿Cuál es el criterio que ha utilizado el Gobierno, a través de la Concejalía de Deportes, 

para distribuir las pistas entre los diferentes clubes de voleibol del municipio; se atiende 

en algún momento al número de deportistas inscritos en cada club en el momento del 

comienzo de la temporada, o se da la circunstancia de que clubes con muchos menos 

deportistas tengan la mayor parte de horarios disponibles y, en este supuesto, verían 

lógico esto último los responsables políticos? 

 

 

       

En Cartagena, a 23 de noviembre de 2020 

 

 

 

 

 

          Fdo. José López Martínez            Fdo. Ricardo Segado García 

Concejal-Portavoz Grupo municipal MC                   Concejal Grupo municipal MC 

 

 

 

 

 

 

 

 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


